

Jean-François, François ou «Bamboué» mais le plus souvent Jean! Notre ami de toujours, notre copain de jeux, notre voisin depuis l'enfance, en passant par l'adolescence, les voyages aux quatre coins de l'Europe... tu as occupé une grande place dans notre existence. Jeudi dernier tu as quitté la «bande» mais tu restes à tout jamais dans nos coeurs. Tu vas nous manquer frérot. Repose en paix

# Jean-François Viollier

La cérémonie sera célébrée le jeudi 6 octobre 2016 à 14h au temple de Jussy GE.